

Rückblick – GMO-Jahreskonzert am Freitag, 19.04.24

Vergangenen Freitag war es wieder soweit: Die musikalischen Ensembles präsentieren die Ergebnisse ihrer musikalischen Arbeit, welche mit der traditionellen Probenfahrt nach Oberwesel Anfang April abgerundet wurde.

Zu Beginn des Konzertes lief zunächst die Bläserklasse 5b zu rockigen Melodien auf die Bühne ein und erinnerte mit den folgenden zwei Stücken *Quest of the black knight* und *Dragonfire* an eine Welt der Ritter, Burgen und Drachen. Im coolen Look präsentierte sich darauf die Bläserklasse 6, passend zu ihrem Auftaktstück *Mission Impossible*, bevor sie mit *Music from Shrek* noch einen weiteren Filmmusiktitel und einen Evergreen der Beach Boys zum Besten gab. Der Junior- und GMO-Chor präsentierten im Anschluss mit *What was I made for*, *Love Story*, *Wildflowers*, *Jolene*, und *This is life for* u.a. aktuelle Pop-Songs und berührten nicht zuletzt durch ihre gemeinsame, mehrstimmige Performance des Songs *Let it go* die Zuhörer.

Nach einer geselligen Pause, kulinarisch umrahmt von unserem Förderverein, wurde der musikalische Abend nun gestärkt fortgesetzt.

Mit Witz und Charme begann die zweite Hälfte des Konzertabends: Die Streicher-AG performte u.a. zwei Klassiker, nämlich *Old MacDonald* und Piazzollas *Libertango* und erhielten dafür großen Beifall vom Publikum. Lateinamerikanische Rhythmen wurden im Anschluss auch von der Concert Band mit dem Song *Havana* aufgegriffen, auf den der Hit *Viva la Vida* folgte. Bei ihrem letzten Stück trat die Concert Band zum ersten Mal in Kooperation mit dem TH-Orchester auf brachte mit einem Disney-Medley einen vollen sinfonischen Klang in die Turnhalle. Auch die Abi-Band wirkte erstmals mit den zwei mitreißenden Titeln *MMMbop* und *What a feeling* bei einem Jahreskonzert mit.

Den Abschluss des Konzertabends bildete die Big Band: Nach dem Titel *Summertime* überzeugten die beiden Leadsängerinnen das Publikum durch ihre Interpretation des Songs *Fever*. Es folgte als letztes der aus Kino und TV-Serien bekannt gewordene mitreißende Titel *Fantasy*.

Durch das Programm führten in charmanter Art und Weise die Schülersprecherinnen Ellen Nelle und Selin Senal.

- Wir blicken auf einen tollen Konzertabend zurück. -

Die Fachschaft Musik bedankt sich auf diesem Wege sehr herzlich für die zahlreichen Spenden, die u.a. anderem in die Reparatur einer neu erworbenen Schultuba älteren Modells investiert werden 😊!